
平成29年8月18日発行 発行人 麗和サッカークラブ会長 関根弘之
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副会長就任にあたって
松村道彦（高27回）

この春、浦和高校を定年退職し、前回の会報にて退任の挨拶をさせていただいた松村です。４月か
らは再任用教員として週４日間大宮東高校に勤務しております。サッカー部の第六顧問として若い指
導者の多い大宮東高校でアドバイザーのような立場でグラウンドに立っています。
６月に開催された浦高サッカー部ＯＢ会総会において、ＯＢ会副会長にとのお話をいただきました。

現場での指導が終わったばかりで力不足とは思いましたが引き受けさせていただくことにしました。
13年間の長きにおいてＯＢ会の諸先輩方には大変お世話になり、今度はＯＢという立場で現役の支援
とＯＢ会の発展に少しでもお役にたてればと考えています。関根会長のもと、微力ながら務めさせて
いただきます。よろしくお願い致します。

平成29年6月4日(日)に上記
総会が開催され，用意された
審議事項、報告事項全て承認
をいただきました。有り難うござ
いました。

〈審議事項〉

(1)平成28年度
事業報告・ 決算報告

(2)平成29年度

事業計画・予算

(3)役員改選( 平成２９年〜３１年)

会 長 関根 弘之（高２３回）
副会長 堀尾 正明（高２６回）

松村 道彦（高２７回）
小林 利成（高３１回）
岡部 政樹（高４２回）

幹事長 田口 智雄（高３１回）
(補佐) 杉田 公二（高５２回）

会 計 饗庭 和彦（高３１回）

(補佐) 早川 徹 （高３８回）
監 事 持田 健生（高３０回）

矢野 武史（高４０回）

〈報告事項〉

(1)現役報告

(2)その他

※開会に先立ち、【若手OB vs
現役】【ベテランOB紅白戦（一
女OG参加）の試合が行われ、
参加者の元気なプレーが見ら
れました。来年は、俺も試合に
出てやろうという方、お待ちして
います。

平成29年度 通常総会



○ 社会人１口5,000円 学生（浪人生を含む）1口2,000円
○ 郵便振込 ⇒ 同封の振込用紙をご利用ください。（振込手数料当会負担）

○ 銀行振込 ⇒ 埼玉りそな銀行 さいたま新都心支店 普通 0273349
麗和サッカークラブ（レイワサッカークラブ）

※振込手数料は、ご負担ください。

※必ず卒業回あるいは卒業年度を振込人前に記載してください。

（例）３１回 田口智雄

＊毎年度予算目標達成に大変苦労しております。社会人の方は、できる限り２口以上の会費納入へのご協力を

何卒宜しくお願いします。

転居等により会報送付先の住所が変更になる場合には、右記の担
当者にメールまたはFAXにてお知らせください。（できるだけメール
にて送信してください。）

幹事長：田口 智雄
共有メール：reiwasc1923@yahoo.co.jp
FAX：０４８－７９５－５８６８

会 費
納入方法

菅平合宿にて

高校選手権予選

2回戦】

8月24日（木）１０：３０＠上尾

vs上尾と岩槻商業の勝者

【代表決定】

8月27日（日）１２：３０＠富士見

vs浦和ルーテルと岩槻北陵の勝者
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今後の予定
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サッカー部監督
本田哲也（高52）

まず、６月１０日に行われた総体県予選の試合結果を報告いたします。
1回戦 vs早大本庄２－２（延長０－０、PK３－５） 敗退

序盤から浦高のペースでゲームを作り、１点先制して前半を折り返しました。後半も決定機を何度
か作るものの追加点が入らず、試合終盤にコーナーキックから詰められて同点に追いつかれ、さらに
数分後追加点を奪われ逆転を許してしまいました。そこからも最後まであきらめず粘りを見せ、終了
直前に同点に追いついたものの延長戦で得点を奪えず、PK戦で惜しくも敗れてしまいました。
決めるところをきちんと決めることの大切さを改めて痛感したゲームとなりました。夏合宿（７／

２１～７／２５＠菅平）では、これらの課題を受けフィニッシュの改善をテーマに設けトレーニング
を行いました。元OB会長の星野先生と前監督の松村先生も陣中見舞いにお越しいただき、チームに
とって非常に有意義な合宿にすることができました。
８月２０日から始まる選手権予選に向け、チームは順調に仕上がってきていると感じております。

皆様のご期待に応えられるよう頑張りますので、応援宜しくお願いします。

現役情報


